
代  表  質  疑 

 

自由民主党  井 川 一 善 議員 

 

１ 清元市政４年間の総括と２期目へ向けての決意について 

  清元市政４年間の総括、今後取り組まなければならないこと、２期目へ向けての決意

について 

（市長） 

 

２ 令和５年度予算・マイナンバーカード・消防団・道の駅・新たな技術を市政に取り入

れることについて  

 (1) 令和５年度予算について 

  ア 令和５年度予算編成に当たって、苦慮されたことについて 

  イ 本市の将来の財政はどうなっていくのか 

  ウ 必要なときに、思い切って税を投じて行く覚悟は 

 (2) マイナンバーカード普及について 

  ア マイナンバーカードの取得者数について 

  イ マイナンバーカード取得者への特典について 

  ウ マイナンバーカードを活用した取組と将来の展望について 

 (3) 消防団について 

 (4) 道の駅整備について 

  ア 集客性・収益性について 

  イ 他の施設と一線を画す特色を持たせる方策について 

  ウ 地域住民の熱意について 

 (5) 新たな技術を市政に取り入れることについて 

  ア ドローンの活用について 

  イ ＡＩ技術の活用について 

  ウ 新たな情報発信の方法について 

（市長、関係局長） 

 

３ 文教関係について 

 (1) 姫路市立あかつき中学校開校について 

  ア 入学見込み者数について 

  イ 他の夜間中学との違い、特色について 

 (2) 市立３高等学校の再編について 

 



  ア 市場跡地の用地取得の実現性と時期について 

  イ 姫路高校へ統合する過程について 

  ウ 再編後の校名について 

  エ 琴丘、飾磨両校の跡地について 

  オ 部活動について 

 (3) 中学校の部活動について 

  ア 部活動の在り方検討会について 

  イ 減少する生徒数と部の維持について 

  ウ 教職員の負担について 

  エ 外部指導者の受入れと課題について 

（市長、教育長、関係局長） 

 

４ 厚生関係について 

 (1) 人口減少・少子高齢化対策について 

  ア 本市の人口動態について 

  イ 人口減少に歯止めをかける方策について 

 (2) 若者世代・子育て世代への支援対策について 

  ア 出会いから結婚について 

  イ 妊娠出産期の支援策について 

  ウ こどもの未来健康支援センターについて 

  エ 望まない孤独・孤立の解消に向けた居場所づくりについて 

 (3) こども医療費助成制度の拡充について 

 (4) 多子世帯への支援について 

 (5) 高齢者対策について 

  ア 健康寿命の延伸対策について 

  イ 認知症対策と認知症カフェの開設について 

  ウ 高齢者が活躍できる環境づくりについて 

 (6) 動物愛護について 

  ア 動物愛護センターの整備について 

  イ 殺処分ゼロに向けた取組について 

  ウ 民間受入れ施設への対応について 

（市長、関係局長） 

 

５ 経済関係について 

 (1) 中央卸売市場について 

 



  ア 新市場へ期待することについて 

  イ 賑わい施設の状況について 

 (2) 観光施策について 

  ア 世界遺産３０周年を迎えた姫路城の取組について 

  イ 現在の観光客の動向とコロナ後を見据えた新たな集客の取組について 

  ウ ＭＩＣＥの推進とアクリエひめじの利用状況について 

 (3) 環境施策について 

  ア 新美化センター建設へ向けての本市の取組について 

  イ カーボンニュートラルに主眼を置いた市の遊休地の活用について 

 (4) スポーツ施策について 

  ア 姫路球場のナイター設備について 

  イ パラスポーツ強化とスポーツメディカルの分野への取組について 

  ウ 誰もがスポーツ運動によって健康増進を図れるまちづくりについて 

（市長、関係局長） 

 

６ 建設関係について 

 (1) 播磨臨海地域道路整備について 

  ア 進捗状況と課題、本市が今後取り組むべきことについて 

  イ 大的地区について 

 (2) 上下水道事業について 

  ア 新浄水場計画の進捗について 

  イ 老朽管対策について 

  ウ 雨水対策について 

 (3) 住宅施策について 

  ア 空き家対策について 

  イ 公営住宅の将来像について 

 (4) 姫路市危険ブロック塀等撤去支援事業について 

 (5) 鉄道駅のバリアフリー化について 

（市長、関係局長） 

 

 

 

 

 

 

 


